

BIG ISSUE

Hadiri Deklarasi BIFI, Ketua Pola Bitung Fuboksa Hutahean Apresiasi dan Sampaikan Terima Kasih

Abdul Halik Harun - BITUNG.BIGISSUE.ID

Jul 20, 2023 - 08:51



OPPO F9 · ©INDONESIASATU.CO.ID

Ketua Umum Pola Bitung Fuboksa Hutahean bersama Sekertaris Rahmat Rasubala



BITUNG, - Resmi dibentuk, Ormas Barisan Fi Sabilillah (BIFI) Dideklarasikan. Hal menarik Ormas yang dibentuk atas Inisiasi Suharto Djibu dan H. Rinto Pakaya (H.Tito).dalam pelaksanaan kegiatan digelar di Momen Tahun Baru Islam 1 Muharam 1445 H/2023.

Tentunya ini menjadi Momen Penting berdirinya BIFI, bahwa tahun Baru 1 Muharam 1445 H /2023 adalah Awal Berdirinya Oganisasi Muslim Barisan Fi Sabilillah (BIFI) di Kota Bitung. Minggu (19/07/2023)

Dengan Mengusung Tema" Di Tahun Baru Islam 2023 Ini Marilah Kita Semua Rapatkan Barisan, Pererat Tali Persaudaraan Dan Melangkahkan Kaki di jalan Allah SWT."

Kegiatan yang dilaksanakandi Pelataran Mesjid Agung Nurul Huda Kelurahan Bitung Timur, Kecamatan Maesa Kota Bitungbturut dihadiri Ketua PHBI kota Bitung, Dr Arianto Kadir, Ketua KKSS Ruslan Abdul Gani,, Ketua MUI Bitung, Drs Abdul Rahman Kaluku, Lurah Bitung Timur Arifin Nompo, Ketua PPP Bitung Nurdin Duke. Ketua Umum Pola Fuboksa Hutahean.

Selain itu juga turut hadir Kepala KUA Maesa, Zainudin Dunbi, Pasie Intel Kodim 1310 Bitung, Ketua Mujahidin Bari, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat dan sejumlah Organisasi kota Bitung

Hadir dalam kegiatan Ketua Umum Pola Bitung Fuboksa Hutahean didampingi Sekertari Rahmat Rasubala dikonfirmasi, kepada sejumlah Media mengatakan bahwa sangat mengapresiasi. Pun berterima kasih atas Undangan sehingga dirinya bisa hadir dalam kegiata Deklarasi

"Saya sangat berterima kasih, dan juga mengapresiasi setinggi-tingginya kepada H.Tito sebagai Pencetus Ormas Islam ini, Kiranya kegiatan Deklarasi ini dapat mempererat hubungan silaturahmi antara kita dan sesama ormas lainnya. Imbuhnya.

Lanjutnya, Dirinya pun berharap agar seluruh Ormas yang ada di kota Bitung khususnya, Slalu bersinergi, bekerja sama dengan baik, dan saling memberi Informasi demi masyarakat kota Bitung.

" Selamat Kepada Ormas Islam BIFI, Barisan Fi Sabilillah," Ungkapnya (AH)